



あけましておめでとうございます。お正月の挨拶とともに「先生あのね・・・」とお休みの出来事を次々とお話してくれました。久しぶりに子ども達の笑顔に合わせて新たにパワーをもらいました。本年も子ども達と元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひします。

楽しかった発表会

12月21日の発表会では、沢山のお客さんの前で緊張した様子の子供達でしたが、一人ひとりが楽しそうに参加することができました。休み明け、「がんばったね。かっこよかったよ」「上手だったね」と言われたよと家庭でのお話を嬉しそうに話してくれました。また一つ、自信を持ち大きく成長した子供達の顔を見て、頼もしく感じました。引き続き、子供達と表現遊びを楽しんでいきたいと思ひます。保護者の皆様、温かい応援と励ましありがとうございました。



ポスト投函

今年はへび年。ほし組3歳児は「いっぱい遊んでいっぱい食べてへび一級の幸せつかむぞ」を目標に笑顔いっぱい楽しい日々を過ごします。みんなが製作した可愛いへびさんの年賀状は、お正月お家に届いたかな？



泥団子づくりに夢中

園庭遊びでは、どろ団子作りに夢中。年長児に作り方のコツを教してもらいながら水と土の分量を試行錯誤しながら、繰り返し挑戦し上手に作れるようになりました。



楽しいこといっぱいしようね

ジャンパーをハンガーにかけて片付ける練習をしていますが、ファスナーに苦戦中。ファスナー練習をするために手作り玩具を作成中です。年明けは、福笑いを楽しんだりマフラー作りもできたらいいなと計画しています。お楽しみに！！

かるた遊び

3歳児は大きなイラストのあるかるたや絵合わせカードで楽しんでいます。



次は頑張りぞ～

ぴち情報

「お正月にはたこあげて～♪」と歌にもあるように、年明けに凧揚げをすると縁起が良いそうです。お正月休みにぜひ家族で凧揚げ楽しんでみてはどうですか。福がいっぱい訪れますように